

NUNSYS ADQUIERE INYCOM PARA LIDERAR EL SECTOR TECNOLÓGICO

- La empresa con capital 100% nacional se posiciona como líder en el sector TIC ya que cuenta con más de **2.500 expertos** y presencia en todo el territorio nacional a través de **24 delegaciones**, y otras 2 sedes internacionales en Portugal y Ecuador.

Valencia. 27-03-2023. Nunsys, empresa especializada en [soluciones tecnológicas](#), suma a sus filas a la empresa tecnológica zaragozana **Inycom** en una operación que busca reforzar su presencia en territorio nacional y LATAM, y fortalecer así su amplia gama de soluciones, servicios digitales, alta tecnología e ingeniería en sectores clave para la economía como son banca, seguros, salud, industria, laboratorios, telco o administración pública.

Tras este acuerdo, **Nunsys e Inycom** formalizarán la operación (la vigésima octava adquisición de la primera consultora desde su nacimiento) en las próximas semanas, como paso previo a su inminente debut en el BME Growth, que está previsto para esta primavera.

“Estoy muy ilusionado con la integración de **Inycom** a Nunsys. Es una compañía que comparte nuestros valores y que, como nosotros, apuesta por el producto propio para diferenciarse de la competencia. Estamos construyendo un modelo de capacidades únicas basado en un amplio abanico de partners y fabricantes tecnológicos, que nos permite ofrecer cualquier tipo de solución que demande el cliente con independencia tecnológica”, recalca **Paco Gavilán, director general de Nunsys**.

“La incorporación a Grupo Nunsys es una gran oportunidad para seguir creciendo. Compartimos valores tan importantes como la colaboración, la innovación o la búsqueda de la excelencia en la gestión, y ambas compañías tenemos un firme compromiso en el cuidado de las personas ya que el secreto del éxito está en el talento de nuestros equipos.”, destaca **Máximo Valenciano, presidente de Inycom**.

Con esta nueva integración, la compañía tecnológica que hace un año compró el 100% de Sothis a Juan Roig, prevé dar servicio en 2023 a más de **7.000 clientes**, lo que supone un volumen de negocio de **230 millones de euros**. Estamos ante la creación del campeón nacional en materia tecnológica.

Sobre NUNSYS

NUNSYS es una empresa especializada en la implantación de soluciones integrales de tecnología. Realiza proyectos de Comunicaciones, Sistemas, Software, Ciberseguridad, Transformación Digital, Industria 4.0, y otros servicios gestionados, dirigidos tanto a empresas privadas como a entidades públicas.

Con un equipo de más de 1.500 personas, es capaz de combinar diferentes tecnologías y ofrecer soluciones únicas para cubrir cualquier necesidad de aquella organización que apuesta por la innovación y la transformación digital.

Además, cuenta con delegaciones en España y Portugal, por lo que ofrece servicios en todo el territorio nacional, y actualmente asesora tecnológicamente a más de 5.500 clientes de los principales sectores productivos.

¿Quieres conocer más sobre NUNSYS?

[Nunsys - Tu Socio Tecnológico en comunicaciones, sistemas, software e industria 4.0](#)

Sobre Inycom

Inycom es una compañía tecnológica que nació en 1982. Hoy en día está formada por más de 950 profesionales y una cartera de más de 1400 clientes activos. Su propuesta de valor diferencial y especializada está dirigida a satisfacer las necesidades de sus mercados target: Administraciones Públicas, Bancos, Aseguradoras y compañías Fintech, Industria manufacturera, logística, transporte y retail, Hospitales y Ciencias de la Salud, Laboratorios y Farmacéuticas, Sector Telco y Media.

Con foco en la transformación digital, ofrece soluciones y servicios en múltiples ámbitos como Data Analytics, Automatización, SAP, Energía, Sistemas de Calidad, Ciberseguridad, Infraestructuras, Cloud y Digital Workplace, entre otros. Acompaña a sus clientes desde la consultoría y asesoramiento funcional y técnico, pasando por el diseño, desarrollo e implantación de soluciones tecnológicas, incluyendo el mantenimiento de estas y el soporte al usuario. Además, tras cuatro décadas en el sector hospitalario y de laboratorios, se distingue por ofrecer servicios globales que combinan tecnologías de la información, equipamiento específico y servicios de integración.

La innovación forma parte de su ADN. Sus departamentos de I+D e I3 (Ingeniería, Integración e Innovación) incorporan a la compañía un importante expertise en Inteligencia Artificial, Machine Learning, Realidad Virtual y Aumentada para resolver retos de Automatización Industrial, diagnóstico precoz de enfermedades o consumo energético eficiente entre otros, así como las capacidades para hacer proyectos singulares a medida de las necesidades de sus clientes.

También cuenta con un expertise de más de 15 años en consultoría energética a través de su área Inycom Energy, especializada en Eficiencia Energética, Integración de Energías Renovables

e Hidrógeno Verde.

[Inycom. Tecnología e Innovación para tu negocio](#)

Andrea Villafañe. Directora de Marketing y Comunicación

andrea.villafane@nunsys.com

607 195 982 · 960 500 631 · [nunsys.com](https://www.nunsys.com)